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(Cs) 
Comunas 

Nueva directora 
del Hospital de 
Rengo: "Queremos 
un hospital con 
climas laborales 
saludables' 

    

» Es enfermera de la Universidad de Magallanes, tiene un 

Magíster en Administración y Gestión de Instituciones de 
Salud y posee más de 30 años de trayectoria en el área. 

  

  rgari 

  

Unatrayectoriaenla a la comunidad”, destacó. hospital de mayor compleji 
bli 1 dad y con un equipo huma- 

Javier Celis y p depor Hospital Yercic cuenta con una ame sidad de reforzar el sentido no más amplio”. 
Margarita Yercic Bravo asu medio, finalmente obtendrá. gua", señaló. Gracias a esta. plia experiencia en gestión de pertenencia y liderazgo 

tención especializada. — gestión, Barja tiene hora de salud pública, “He traba- para retener al personal en Necesidad urgente de un 

  

  

  

dirección del Hospital de con un coloproctólogo dejado en el área metropolita- elhospital. 
Rengo, cargo que recibe con Solución a un caso su confianza el próximo 27. na suroriente, en servicios En cuanto a las prioridades 
“mucho optimismo” y con. ¡ente de febrero. "Estoy contenta de salud central como di Reducción delistasde — inmediatas, la directora des- 

  la convicción de mejorar Uno de los primeros temas espera tacó la necesidad de contar 
la resolutividad del recinto que abordó Yercic fue el promisode salud pararesol- y subdirectora del Hospital La gestora también abordó conunescánerenel hospital. 
en un contexto de grandes — caso de Elizabeth Barja Pin- ver situaciones complejas”, Sótero del Río. También la problemática de las listas  "Esuna demanda sentida por 
cambios. to, quien enfrentabe age fui jefa de pabellones y re- de espera, señalando que se la población y el equipo cle- 
Dentro de sus primeras ges- problemática de salud sin Porsuparte, Elizabeth seña- cientemente, gerente de nico. 
tiones, ha trabajado en la resolución desde hace ocho 16 que "la directora y el sub- concesiones hospitalarias”, cia de los pabellones a nivel el director de servicio y con 
optimización de procesos, años, "Recibí un reclamo es- director fueron demasiado detalló, Su trayectoria haes- regional "Se han formali- el alcalde Del Barrio, y vere- 
la preparación para la tran crito y cité a la paciente. Me amables. Ella me atendió tado enfocada en mejorarla zado jefaturas clave como  mosla posibilidad de conse- 

dl idad la de Ci 

  

  

  

  

sición al nuevo hospital y contó la situación en la que muy bien, me entendió, me y 8 través 
en mejorar la eficiencia de se encontraba y me compro- abrazó e so y Opt pl del Gobierno Regional de 
los pabellones. También ha metí a ayudarla Levanté el no lo hacen todos, es algo a blicosde salud. tura de Anestesia. Estamos O'Higgins. Ya tenemos una 
intervenido en casos como — tema con muestro director destacar. Estoy muy agrade- Sobre su llegada a Rengo liderando las reuniones de propuesta técnica concreta y 
el de Elizabeth Barja, quien del Servicio de Salud y se ida". señala que "abordo este de- tabla para optimizar la pla- muestro hospital tiene la inv 
tras una espera prolongada — coordinó con la directora del safío conmucho optimismo.  nificación y evitar suspen-  fraestructura para poseer un 

El hospital debe posicionar siones. La idea es mejorar la tomógrafo”, indicó. 
se hacia el muevo recinto producción quirúrgica con 

pe a   

  

ello dá 
tenemos un equipo muy casos como el de 
comprometido. Estamos tra Preparación para el Elizabeth: 
bajando en mejorar proce- nuevo hospital Finalmente, Yercic explicó 

ñ ie deRe las medidas que se están 
nueva modalidad de trabajo que será construido en un tomando para evitar st 
-nred", do 

Yá a más de 239milpersonas,  Elizabe .. "Estamos 
Trabajo en equipo, la con servicios de mediana fortaleciendo las jefaturas 

tión y alta complejidad. Yercic de servido p 7 clave de su ges servicio para mejorar 
Uno de los pilares funda- explicó que actualmente se el seguimiento de muestra 
mentales de su dirección está realizando un 1 

donde nuestros equipos de gestión del cambio para problema. Con un equipo 
sean felices de venir a tra- mejorar tanto los procesos de salud empoderado, pode- 
bajar. Si estamos contentos, — clínicos como administrati- mos garantizaruna atención 
trabajamos mejor, y eso se vos, Esto nos permitirá estar más eficiente y evitar que 
traduce en mejor atención preparados para operar un — casos como este se repitan”.  
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